

La rubrique ARDF de ce mois est entièrement consacrée au résumé du Championnat de Belgique à Argenteau/Liège et aux résultats des mois passés. Ce concours à Argenteau fut un succès total, surtout grâce au nombre important de participants et à l'excellente collaboration de la section LGO dont Pierre, ON4PS, et moi-même avons bénéficié. Je profite donc de l'occasion pour remercier une fois de plus le CM et les membres de LGO pour leur aide précieuse.

Le Championnat de Belgique ARDF 1987 (ON4PS)

Hermalle-sous-Argenteau, 12 septembre 1987.
Dès 10 H. du matin, les membres de la dynamique section LGO nous prêtaient main-forte afin de mettre en place toute l'infrastructure qui allait nous permettre d'accueillir les participants dans l'après-midi. Le fléchage, la station de radioguidage, les préparatifs du départ et de l'arrivée, l'accueil des participants et des visiteurs, les inscriptions, la rédaction des diplômes et j'en passe ... tant de tâches menées à bien par cette merveilleuse petite équipe.

Dès 12H30, les concurrents commencent à affluer: près de 35 inscriptions de 4 pays différents. Après le tirage au sort de leur ordre de départ, les concurrents sont répartis en groupes et "lâchés" toutes les 5 minutes. Le terrain, fort accidenté, ne semble pas être des plus faciles, les réflexions sont innombrables et la distance à couvrir plus qu'appréciable... Même les spécialistes d'Outre-Rhin n'ont pas la tâche facile !

Les résultats du concours - que vous trouverez ci-après - sont annoncés vers 17H40 en présence de ON4KAL, DM de la province de Liège. A cette occasion, les concurrents se sont vu remettre coupes, diplômes, ainsi que de merveilleux prix en récompense de leur mérite. Comme par le passé, de nombreux sponsors avaient répondu à notre appel: ICEM de Liège, Marcel (ON5FO) de Liège, MCR de Waterloo, Maes Electronics de St. Nicolas, Bianco de Lodelinsart, Lab Electronics de Hasselt, HF Electronics de Hoboken et, last but not least, Kenwood de Zaventem qui offrit un prix somptueux. Que tous ces généreux donateurs trouvent ici l'expression de notre sincère gratitude. Il nous faut aussi remercier les concurrents venus de tous azimuts car, eux aussi, ont contribué à la réussite de cette journée en donnant le meilleur d'eux-mêmes.

En conclusion, nous pouvons affirmer, sans hésitation aucune, que ce championnat fut un tout grand moment de la saison ARDF 87.